

## AVIS IMPORTANT

Voilà près de six ans que j'ai fondé le « Semeur paroissial » ou « Semeur du Foyer ». Aujourd'hui, je viens annoncer à mes abonnés que je cesse cette publication pour les raisons suivantes :

1° « Dieu et Patrie », prenant chaque jour plus d'importance, je prévois le moment où il me faudra lui consacrer tous mes loisirs : la direction de deux revues me serait et m'est déjà une charge trop lourde.

2° L'impression coûte cher et il est nécessaire de concentrer mes ressources sur une seule publication, afin d'être à même d'en faire une propagande plus active et plus forte.

3° De nouvelles charges étant imposées aux catholiques de France et par conséquent à mes abonnés, je désire que ceux qui sont pauvres n'aient qu'un seul abonnement à payer, car il faut le dire à leur louange, la plupart étaient abonnés aux *deux* revues.

Voilà mes raisons. Quant à ceux, peu nombreux, qui ne recevaient que le « Semeur », j'espère qu'ils voudront bien désormais s'abonner à « Dieu et Patrie », dont le service, d'ailleurs, va leur être fait *gratuitement* d'ici au 1<sup>er</sup> janvier.

J'espère, en outre, que ceux qui m'ont soutenu jusqu'ici avec tant de générosité pour le « Semeur », continueront à le faire pour « Dieu et Patrie », organe d'une Ligue qui ne tardera pas à devenir universelle, si tout marche suivant mes désirs.

En terminant, je ferai remarquer à ceux qui recevaient l'histoire locale que, dès que j'aurai terminé la rédaction jusqu'à mon arrivée au Pin, je ferai imprimer et réunir le tout en une seule brochure, que j'annoncerai dans « Dieu et Patrie » dès son apparition.

A tous, je dis merci de leur concours passé, présent et futur.

Joseph SICARD,  
Directeur.

---